

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Ringkasan

Dari hasil analisis tentang dampak Remitansi TKI dan pertumbuhan ekonomi terhadap perluasan kesempatan kerja di Provinsi Sumatera Barat. Maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Jumlah Remitansi yang masuk ke Sumatera Barat berpengaruh positif dan signifikan terhadap perluasan kesempatan kerja di Provinsi Sumatera Barat.
2. Pertumbuhan Ekonomi berpengaruh positif namun tidak berpengaruh secara signifikan terhadap kesempatan kerja di Provinsi Sumatera Barat.
3. Penduduk tamatan SLTA ke atas berpengaruh secara signifikan terhadap kesempatan kerja di Provinsi Sumatera Barat.

B. Saran

Dari ringkasan penelitian serta pembahasan yang sudah diterangkan maka sekiranya rekomendasi yang bisa memberikannya manfaat baginya pihak-pihak terkait permasalahan ini ialah:

1. Bagi pemerintah

Remitansi ialah salah satunya sumber perdagangan asing terbesar di negara ini, otoritas publik seharusnya tidak hanya melibatkannya untuk pembayaran dalam pertukaran internasional saja, tetapi juga harus digunakan sebagai dana untuk membuat lapangan kerja di negara ini. Dan sebaiknya

selalu dipantau oleh pihak terkait mengenai sejumlah Remitansi yang masuk ke daerah asal agar tetap lancar setiap tahun nya. Sebab, semakin banyak remitansi yang masuk ke daerah asal tentu juga akan memperbesar peluang terciptanya dan bertambahnya peluang kerja. Dan pemerintah diharapkan dapat membuat program guna mendorong remitansi yang dimanfaatkan untuk hal ekonomi produktif.

Pertumbuhan ekonomi, diharapkan pemerintah daerah dapat memanfaatkan pertumbuhan ekonomi pada bidang tenaga kerja padat karya, bukan hanya pada bidang padat modal. Dimana pada padat karya akan menciptakan lapangan pekerjaan dan menyerap para pencari pekerja. Selanjutnya yaitu penduduk tamatan SLTA, peran pemerintah sangat penting disini, sebab pemerintah seharusnya dapat menyediakan sarana dan prasarana untuk pendidikan, sehingga anak-anak dapat bersekolah hingga jenjang kuliah.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan alangkah baiknya dapat mengembangkan lagi penelitian yang telah ditulis oleh peneliti ini dengan memeriksa atau menambah variabel lain yang dapat mempengaruhi penyerapan tenaga kerja di wilayah Sumatera barat.

Karena terbatasnya waktu dan data yang digunakan pada penelitian ini. Diharapkan bagi peneliti selanjutnya dapat mencari tahu apa pengaruh antar Remitansi terhadap investasi dan juga terhadap pertumbuhan ekonomi. Pakar dalam penelitian ini mengetahui bahwa masih banyak

kekurangan dan harus ditambahkan maupun diperbaiki agar menjadi lebih baik.

